

Kurstädter Nachwuchsboxer erfolgreich

Talente des SV Empor Bad Langensalza erreichen bei deutscher Meisterschaft und einem Juniorturnier in Russland vordere Plätze



Eine gute DM absolviert: Vize-Meisterin Sarah Müller (links), Trainerin Alexandra Anton-Dollhofer und Bronzemedailien-Gewinnerin Jean Michelle Bunschuch. Foto: Verein

VON FRIEDEMANN MERTIN

Bad Langensalza. Auf eine sehr erfolgreiche Woche können die Sportler der Box-Abteilung des SV Empor aus Bad Langensalza zurückblicken. Wie Box-Trainerin Alexandra Anton-Dollhofer mitteilt, konnten drei junge Vertreter aus der Kurstadt zwei zweite Plätze und einen dritten Platz bei Wettkämpfen belegen.

Bei den deutschen Meisterschaften der Frauen in Cottbus wurde der SV Empor von Jean Michelle Bunschuch und von Sarah Müller vertreten. Beide starteten der Mitteilung zufolge gut in diesen Wettkampf. Jean Michelle Bunschuch habe sich im Halbfinale der schlagstarken Johanna Müller aus Brandenburg fügen müssen; sie erkämpfte Bronze.

Im Halbfinale des Turniers habe Sarah Müller eine starke Leistung gezeigt und sich somit den Einzug in das Finale gesichert. „Dort traf Sarah auf die mehrfache EM- und WM-Teilnehmerin Mandy Berg aus Bayern. Sarah konnte bis zur dritten Runde den Kampf offen gestalten, unterlag dann allerdings knapp“, informiert Alexandra Anton-Dollhofer. Somit ist Sarah Müller deutsche Vize-Meisterin der Frauen-Elite bis 54 Kilogramm.

Zur gleichen Zeit fand in Moskau ein internationales Turnier der Junioren statt, an dem Max Anton Basel für Bad Langensalza in den Ring stieg. „Max sicherte sich mit einer starken kämpferischen Leistung den ersten Sieg und steigerte sich von Kampf zu Kampf. Nach drei Erfolgen er-

kämpfte er sich die Finalteilnahme. Dort unterlag er knapp. Aber mit der Silbermedaille in Russland sind wir sehr zufrieden“, so die Empor-Trainerin.

Seit fünf Jahren steht die Box-Abteilung unter neuer Leitung. Neben einer aktiven Teilnahme an Wettkämpfen und Turnieren, betreibt der Verein viel sportliche und auch soziale Grundlagenarbeit, wie die Trainer im Gespräch mit unserer Zeitung berichteten. So gibt es Kooperationen mit mehreren Schulen der Rosenstadt. Kinder und Jugendliche (fast) jedes Alters können am Training teilnehmen.

- ▶ Training montags und donnerstags 17.30 bis 19 Uhr, mittwochs von 17 bis 19 Uhr in der Stadthalle.